

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, segala puji dan syukur senantiasa penulis panjatkan kepada Allah Subhanahu WaTa'ala yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul : Daya Saing Cengkeh Indonesia di Pasar Internasional. Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pertanian (S-1) di Jurusan Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi.

Penyusunan skripsi ini tidak terlepas dari bantuan dan dorongan berbagai pihak. Oleh karena itu penulis sampaikan terimakasih kepada Suprianto, Ir., M.S. selaku ketua komisi pembimbing yang senantiasa memberikan arahan, bimbingan, motivasi dan masukan yang sangat membantu penulis dalam proses penulisan skripsi ini. Kepada Hj. Tenten Tedjaningsih, Ir., M.Si selaku anggota komisi pembimbing sekaligus wali dosen yang senantiasa meluangkan waktunya untuk berdiskusi dan memberikan pengarahan kepada penulis dalam menyusun skripsi ini dan memberikan bimbingan akademik kepada penulis selama menjalankan studi di Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi. Terimakasih juga penulis ucapkan kepada Dr. Hj. Rina Nuryati, Ir., MP selaku penguji satu, Hendar Nuryaman, SP., MP selaku penguji dua dan Suyudi, SP.,MP selaku penelaah dan juga kepada seluruh Staff akademika Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi.

Terkhusus untuk keluargaku, ibu, ayah (alm), dan kedua kakak ku terimakasih senantiasa membimbing dan memberikan dukungan, baik berupa moril maupun materi kepada penulis untuk menyelesaikan skripsi ini. Terimakasih kepada teman-teman tercinta, Luthfi Nur Syawala, Zinedine Vegantari, Nopitania, Denita, Citra Anindita Pertiwi, Ulpatun Nasiah, Maharani Tristi dan seluruh teman-teman FAPERTA angkatan 2016 yang telah membantu, mendampingi, mendengarkan keluh kesah dan memberikan dukungan yang sangat berarti bagi penulis.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih terdapat banyak kekurangan dan masih jauh dari kesempurnaan. Akhir kata penulis

berharap semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi penulis khususnya dan umumnya bagi pembaca.

Tasikmalaya, Juli 2020

Penulis